

BONJOUR Maurice



*Première marque belge de vêtements réversibles,
éthiques et ludiques pour enfants de 0 à 10 ans*



“ *La confiance en soi est
un jeu d'enfant.*

Céline Lejeune et Géraldine De Mey, co-fondatrices

Étant déjà engagée dans une démarche d'éco-design et de production responsable, la marque souhaite aller un pas plus loin en produisant, dans des ateliers protégés belges, des collections capsules (tabliers d'écoles et troussees scolaires) à partir de ses chutes de tissu. En revalorisant ces pertes, on peut prolonger le cycle de vie de ces matières textiles, éviter une production inutile de tissu et réduire la demande en ressources naturelles.

Géraldine DE MEY
T +32 (0) 477 23 25 10
geraldine@bonjourmaurice.be
www.bonjourmaurice.be

Soutenu par



Que représentent les chutes de tissu lors de la production de vêtements ?

